

gerichtet, die nationale Wirtschaft der DDR auf der Grundlage des höchsten Standes von Wissenschaft und Technik entsprechend den Bedingungen unseres Landes zu gestalten. Was des Volkes Hände und Hirne schaffen, ist des Volkes Eigentum. Das Ringen um hohe Ergebnisse in der Produktion, um die schnelle Steigerung der Arbeitsproduktivität, um beste Qualität und niedrigste Kosten liegt im ureigensten Interesse aller Werktätigen.

Die erfolgreiche Lösung dieser Aufgaben dient dem Wohle der Gesellschaft, dem Glück jedes Bürgers und der hellen Zukunft unseres ganzen Volkes. Die Stärkung der ökonomischen Kraft der DDR ist entscheidend für die sozialistische Perspektive in ganz Deutschland, für die erfolgreiche Politik der friedlichen Koexistenz. Sie ist der wichtigste Beitrag der DDR für die Stärkung und Festigung der Gemeinschaft der sozialistischen Staaten.

Der große Aufschwung der Aktivität der Werktätigen unserer Republik, die unmittelbar nach dem VI. Parteitag der SED mit ganzer Kraft darangingen, das Programm des Sozialismus zu verwirklichen, und die bedeutenden ökonomischen Erfolge der DDR in den letzten Jahren sind die gute und solide Basis für eine weitere kontinuierliche Aufwärtsentwicklung unserer Volkswirtschaft.

Unsere wichtigste Aufgabe ist es, die ökonomischen Gesetze des Sozialismus konsequent auszunutzen, das neue ökonomische System der Planung und Leitung der Volkswirtschaft wohlüberlegt, schrittweise und folgerichtig durchzusetzen und die Schöpferkraft der Millionen Werktätigen voll zu entfalten.

Zur Vollendung des Aufbaus des Sozialismus ist es notwendig, das sozialistische Bewußtsein der Menschen, ihre Liebe zur Arbeit und zur sozialistischen Gemeinschaft weiterzuentwickeln. Deshalb stellen wir die Erziehung und Qualifizierung der Werktätigen in den Mittelpunkt der Arbeit aller staatlichen Organe. Besonderes Augenmerk richten wir dabei auf die Qualifizierung und Erhöhung des Verantwortungsbewußtseins der Mitarbeiter der Staats- und Wirtschaftsorgane.

Die Arbeit des Ministerrates wird sich voll und ganz auf die festgelegten volkswirtschaftlichen Grundaufgaben beim umfassenden Aufbau des Sozialismus konzentrieren.